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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Китайский режиссёр, посол по распространению Всемирного дня городов Тэн Цзюньцзе, 
рассказал, как Шанхаю удаётся так быстро развиваться и что для этого нужно Екатеринбургу

После пленарного заседания Маймуну Мохд Шариф атаковали журналисты и гости мероприятия

Евгений Куйвашев предложил вновь провести Всемирный день 
городов в Екатеринбурге в 2024 году

Гости праздника могли ознакомиться с экспозициями форума 
высотного строительства «100+Forum Russia»
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В Заксобрание внесён проект закона о бюджете Леонид ПОЗДЕЕВ
Несмотря на то что в 2020 
году на Среднем Урале про-
гнозируется рост по сравне-
нию с нынешним годом объ-
ёма внутреннего региональ-
ного продукта на 2,6 процен-
та, бюджет Свердловской об-
ласти на будущий год будет 
свёрстан с дефицитом почти 
в 27 млрд рублей. Содержа-
щий эти цифры законопро-
ект об основном финансовом 
документе региона на 2020 
год и плановый период 2021 
и 2022 годов одобрен на засе-
дании областного правитель-
ства и внесён в Заксобрание.– Считаю, что бюджет на предстоящие три года необхо-димо сформировать с ориен-тиром на поступательное раз-витие, обусловленное достиже-нием параметров националь-ных проектов, – сказал Евгений 
Куйвашев. – При этом бюджет должен создать необходимую финансовую базу для проведе-ния важнейших мероприятий, которые пройдут в Свердлов-ской области в период с 2020 по 2023 год: празднование 75-ле-тия Победы в Великой Отече-ственной войне, трёхсотлетие Нижнего Тагила и Екатерин-

бурга и, конечно, Всемирная летняя Универсиада 2023 года.А замгубернатора – ми-нистр финансов области Га-
лина Кулаченко, представляя членам кабмина законопроект о бюджете, отметила, что, не-смотря на снижение налого-облагаемой базы, вызванное изменениями в федеральном законодательстве, в основном финансовом документе регио-на на будущий год предусмо-
трено даже увеличение до-
ходов: они составят 260 млрд 
рублей, что на 11 млрд боль-
ше ранее планировавшейся 
суммы. Однако расходы бюд-
жета вырастут ещё больше и 
составят 286,9 млрд рублей.Более всего бюджетных средств предлагается напра-вить на развитие соцсферы: 186,7 млрд рублей. Эти день-ги пойдут на финансирова-ние образования, на социаль-ную политику, здравоохране-ние, культуру, а также физи-ческую культуру и спорт. До-полнительные средства ре-шено также выделить на по-вышение зарплат бюджетни-кам, на строительство и ре-монт автодорог, на поддерж-ку муниципалитетов, на реа-лизацию нацпроектов.Так, Дорожному фонду об-

ласти решено увеличить ас-сигнования почти на 1 млрд рублей, а на межбюджетные трансферты муниципалитетам направить аж на 14,4 млрд ру-блей больше, чем в 2019 году. А на подготовку к Всемирной лет-ней Универсиаде 2023 года за-планированы в сумме 11,7 мил-лиарда рублей.Председатель парламента 
Людмила Бабушкина отме-тила, что c 11 ноября к обсуж-дению проекта закона о бюд-жете приступят профильные комитеты:– На очередном заседании Заксобрания 19 ноября зако-нопроект будет рассмотрен в первом чтении. И самое мас-штабное обсуждение будет проходить в рамках работы со-гласительной комиссии с 20 по 29 ноября. На первых двух заседаниях комиссии мы рас-смотрим финансирование на-циональных проектов и госу-дарственных программ. На-ша общая задача сбалансиро-вать бюджет области таким образом, чтобы он обеспечи-вал реализацию нацпроектов, выполнение всех социальных обязательств перед нашими гражданами, а также имел век-тор на развитие экономики.

Единороссы 
определились с новым 
руководителем 
общественной приёмной
Свердловское реготделение «Единой России» 
определилось с будущим руководителем регио-
нальной общественной приёмной председателя 
партии Дмитрия Медведева. Им может стать де-
путат Заксобрания области Михаил Клименко. 

Решение было принято на заседании пре-
зидиума регионального политсовета «Единой 
России». Теперь кандидатуру нового руково-
дителя приёмной должен одобрить президи-
ум генерального совета партии. 

– Предыдущий руководитель обществен-
ной приёмной – опытнейший депутат, Анато-
лий Петрович Сухов, ушёл из жизни этим ле-
том после продолжительной болезни. Мы 
вспоминаем его с теплотой и благодарностью. 
Михаил Клименко показал себя активным де-
путатом, выполняет партийные поручения, го-
тов принять на себя дополнительную обще-
ственную нагрузку. Кандидат достойный, же-
лаем ему и дальше работать плодотворно, раз-
вивать общественную приёмную и помогать 
простым людям, – прокомментировал реше-
ние секретарь реготделения Виктор Шептий. 

Елизавета МУРАШОВА

СЕГОДНЯ – ДЕНЬ СУДЕБНОГО ПРИСТАВА

Уважаемые сотрудники и ветераны службы судебных приставов!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
На вашу службу возложена важнейшая функция – обеспечение 

эффективности судебной власти, неукоснительного исполнения 
судебных решений, строгого соблюдения принципов справедливо-
сти и неотвратимости наказания.

От вашего профессионализма, ответственности, дисциплины и 
настойчивости во многом зависит вера граждан в торжество зако-
на и укрепление правопорядка в обществе.

Коллектив Управления Федеральной службы судебных при-
ставов по Свердловской области – сильная, компетентная, эф-
фективно работающая команда. Только за 9 месяцев этого года 
в работе Управления находилось свыше 2 миллионов 800 тысяч 
исполнительных производств, более 800 тысяч из них фактиче-
ски исполнено. В доход бюджетов различного уровня перечисле-
но около 4,8 миллиарда рублей, взысканы задолженности по за-
работной плате, алиментам, коммунальным платежам, решены 
другие важные вопросы.

Судебные приставы Свердловской области постоянно со-
вершенствуют методы и качество работы, внедряют новые тех-
нологии. 

Запущен и успешно действует сервис «Банк данных исполни-
тельных производств», позволяющий любому гражданину узнать о 
наличии задолженностей. Внедрён электронный обмен с информа-
ционно-вычислительным центром «Почта России» по доставке по-
становлений должникам. Совместно с ГИБДД организуются рейды 
с использованием программно-аппаратного комплекса «Дорожный 
пристав», который позволяет выявлять задолженности у автовла-
дельцев. Все эти мероприятия повышают эффективность работы и 
оперативность взыскания долгов.

Уважаемые сотрудники и ветераны службы судебных приста-
вов Свердловской области!

Благодарю вас за добросовестную работу и весомый вклад в 
укрепление правопорядка, обеспечение социальной стабильности 
и повышение качества жизни в Свердловской области и России. 
Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия и дальней-
ших успехов в вашей ответственной и важной работе!

Губернатор Свердловской области
Евгений КУЙВАШЕВ

      ФОТОФАКТ

Китай поделился со Средним 

Уралом опытом развития городов
Ольга КОШКИНА

Во время Всемирного дня 
городов ООН-Хабитат в 
Екатеринбурге эксперты 
из 45 стран обсуждали 
лучшие мировые практи-
ки формирования умной, 
безопасной и доброжела-
тельной к жителям го-
родской среды. Большое 
количество наработок в 
сфере городского хозяй-
ства представили делега-
ты из Китайской Народ-
ной Республики. Помимо 
активного участия в тема-
тических семинарах и па-
нельных дискуссиях, они 
презентовали достижения 
страны на площадке «Ека-
теринбург-ЭКСПО».

Выставка «Опыт разви-
тия городов в Китае» стала 
частью деловой программы, 
которую представила деле-
гация Шанхая, прибывшая 
на Всемирный день городов 
ООН-Хабитат и «100+ Forum 
Russia». Стенд разместили 
в первом павильоне вы-
ставочного центра. На нём 
можно познакомиться с иде-
ями компактной городской 
планировки в мегаполисах, 
вариантами решения эко-
логических проблем и про-
ектами развития небольших 
населённых пунктов в окрест-
ностях больших городов. 
Один из таких проектов – 

строительство так называе-
мых «прекрасных деревень» 
в границах города Шанхая.

Неудивительно, что сразу 
после пленарного заседания, 
открывающего Всемирный 
день городов-2019 в ураль-
ской столице, высокие гости 
начали экскурсию по пави-
льону, где разместились экс-
понаты «100+ Forum Russia», 
именно с этих стендов. 

– Рад, что именно Екате-
ринбург, один из крупней-
ших промышленных городов 
России, стал площадкой 
для международного об-
мена опытом по развитию 
городов, – заявил замести-
тель министра жилищного 
строительства и городского 
развития Китая Цзян Вань-
жун. – В крупных городах 
разных стран – похожие 
проблемы, и надо решать 
их сообща. Сегодня важно 
работать над улучшением 
технологий городского стро-
ительства, создавать условия 
для людей с ограниченными 
возможностями здоровья, 
стимулировать развитие тех-
нологий энергосбережения. 
И конечно же, соблюдать ба-
ланс между модернизацией и 
сохранением исторического 
наследия. Екатеринбург – 
хороший пример такого 
баланса.

После экскурсии стенд 
стал площадкой для вы-

ступлений представителей 
Китайской Народной Респу-
блики. Так, китайский режис-
сёр, посол по продвижению 
Всемирного дня городов Тэн 
Цзюньцзе, выступил с речью 
о важной миссии городов.

– Девять лет назад я 
участвовал в организации 
церемоний открытия и за-
крытия ЭКСПО в Шанхае, 
снимал презентационный 
ролик о том, как растёт 
и развивается Шанхай. У 
Екатеринбурга всё это тоже 
есть. Но мы вместе должны 
серьёзно относиться к вызо-
вам современности и разви-
вать города с умом, думая о 
том, какими их увидят наши 
потомки. Они должны быть 
просторными, удобными, 
интерактивными и ориенти-
рованными на творчество. 
Иначе в таких городах не 
будет души.

Как отметил исполняющий 
обязанности генерального 
консула господин Ши Тянь-
цзя, Екатеринбург не случай-
но стал местом проведения 
Всемирного дня городов, 
поскольку уральская столица 
успешно ищет и находит от-
веты на эти вызовы и с удо-
вольствием воспринимает тот 
опыт, который реализуется 
в других городах и странах. 
В том числе в Китайской На-
родной Республике. 

Регион добавят в эксперимент по самозанятымПавел ХИБЧЕНКО
В Свердловской области 
с 1 января 2020 года плани-
руют ввести налог для само-
занятых. Регион попал в чис-
ло 19 субъектов РФ, которые 
с нового года хотят вклю-
чить в эксперимент по вве-
дению нового налогового ре-
жима. Поправки в федераль-
ный закон № 422-ФЗ сейчас 
проходят антикоррупцион-
ную экспертизу. Почему наш регион наме-реваются включить в экспери-мент, «Облгазете» рассказал председатель комитета по бюд-жету, финансам и налогам реги-

онального Заксобрания Влади-
мир Терешков:– С таким предложением на федеральный уровень об-ратилось правительство обла-сти. Этот вопрос в ближайшее время будет обсуждён в Прави-тельстве РФ, после чего уже бу-дет подготовлен вариант об-ластного законопроекта.Напомним, самозанятыми, для которых разработан спец-режим, называют фрилансе-ров, выполняющих заказы по Сети, арендодателей, репетито-ров и прочих людей, которые работают на себя и не устроены официально. Последнее меша-ло всем им узаконить свою де-ятельность. При этом самозаня-

тые обязаны были платить на-логи, иначе им бы грозило нака-зание за незаконную предпри-нимательскую деятельность.Чтобы побудить самозаня-тых выйти из тени, в начале го-да федеральные власти запу-стили эксперимент в четырёх регионах. Предприниматели Калужской области, Татарстана, а также Москвы и Московской области могли зарегистриро-ваться в приложении «Мой на-лог». Оно само определяет раз-мер выплат в рамках налоговых отчислений – от пользователя требовалось лишь вносить в ба-зе чек за каждую продажу или услугу. 
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Вчера (справа налево) губернатор Евгений Куйвашев, министр 
строительства и ЖКХ РФ Владимир Якушев и глава УГМК 
Андрей Козицын дали старт строительству «УГМК-арены», 
запустив таймер обратного отсчёта. Объект будет построен 
в центре Екатеринбурга на месте снесённой телебашни 
и станет одной из основных площадок Всемирной летней 
Универсиады-2023

Мировой дебютЕкатеринбург стал первым российским мегаполисом, принявшим Всемирный день городов под эгидой ООНАнна ПОЗДНЯКОВА
Уральская столица вместе 
с мировым сообществом от-
праздновала свой первый 
Всемирный день городов под 
эгидой ООН-Хабитат. Несмо-
тря на то что деловая про-
грамма началась ещё 30 ок-
тября, основные мероприя-
тия прошли вчера. Для участ-
ников были организованы 
телемосты с городом Бильбао 
(Испания), штаб-квартирой 
ЮНЕСКО в Париже (Франция) 
и специальные туры по зна-
ковым объектам Екатерин-
бурга. Исполнительный ди-
ректор ООН-Хабитат Майму-
на Мохд Шариф отметила, что 
в Ливерпуле в прошлом году 
на это событие приехали де-
легации из 16 стран, а ураль-
ская столица собрала пред-
ставителей свыше 40 стран. 

Один праздник 
на всехТоржественную часть Все-мирного дня городов открыл губернатор Свердловской обла-сти Евгений Куйвашев. Он за-метил, что многие из иностран-ных делегаций приехали в Ека-теринбург впервые, поэтому посчитал нужным рассказать о регионе:– Россия впервые стала хо-зяйкой столь значимого меро-приятия. Для всех уральцев это большая честь. Мы благодарны ООН за то, что доверили нам ор-ганизацию этого важного собы-тия. Свердловская область яв-ляется одним из индустриаль-ных, научных и культурных ли-деров страны. Здесь прожива-ет свыше 4,5 миллиона чело-век, треть из них – в Екатерин-бурге. В нашем регионе мы соз-даём равные условия для раз-вития людей – их интеллекту-альных и творческих возмож-ностей. Строим как бюджет-ное, так и элитное жильё, от-давая приоритет комплексной застройке. Сегодня мы готовы представить вам свои наработ-

ки и, конечно, готовы изучить передовые практики.Глава региона также под-черкнул, что политика мест-ных властей сориентирована на то, что в вопросах благоустрой-ства решающий голос остаёт-ся за жителями – «именно лю-ди определяют приоритетные проекты».Мэр Екатеринбурга Алек-
сандр Высокинский со сцены попросил международных экс-пертов оценить перспективы города и Среднего Урала: – Мы уже работали с ва-ми накануне. Очень рады, что участники форума не только посещают Конгресс-центр, но и изучают другие объекты горо-да. Мы принимали коллег на го-родских предприятиях, показы-вали, какие технологии в сфере городского хозяйства там при-меняются. Ждём вашего экс-пертного мнения! Исполнительный директор ООН-Хабитат Маймуна Мохд Шариф сообщила, что 72 про-цента россиян живут в городах, поэтому Всемирный день горо-дов – это и российский празд-ник тоже. Вместе с Екатерин-бургом это мероприятие под-

держивают во Франции, в Па-кистане, Италии, Кении, на Ку-бе и других странах. По данным ООН, мир переживает всеоб-щую урбанизацию – уже сейчас в городах живёт 50 процентов населения планеты, а к 2050 го-ду будет почти 70. И решения, которые сегодня принимаются, в том числе на Всемирных днях городов, окажут прямое влия-ние на будущее мегаполисов, их экологическую обстановку и качество жизни. 
Взгляд со стороны«Облгазета» поговорила со статусными гостями мероприя-тия о том, что они думают о до-стоинствах и проблемах Екате-ринбурга, который стремится стать «умным городом», ком-фортным для гостей и горожан, и чего они ждут от Всемирного дня городов.– Я второй раз в Екатерин-бурге, до этого была здесь в сен-тябре, когда мы смотрели пло-щадки для Всемирного дня го-родов. Екатеринбург – очень красивый. Меня впечатляет со-четание современных зданий, как, например, башня «Исеть», 

и исторических объектов, кото-рые вы сумели сохранить. Ме-ня также удивил ваш стадион «Екатеринбург Арена», где вы сохранили старую базу и над-строили новую. Понравился Ельцин Центр, – прокомменти-ровала руководитель направле-ния коммуникаций ООН-Хаби-тат из Великобритании Сюзан-
на Прайс. – Что касается недо-статков, могу поделиться лишь своим мнением. У вас в городе сильные пробки, накануне мы ехали из ЭКСПО в центр города целый час.– Я впервые в Екатеринбур-ге, пока не успела посетить мно-го мест, но скажу, что это заме-чательный опыт – приехать в Россию и научиться многому у людей из разных стран, кото-рых я вижу впервые. Судя по выступлениям, мне кажется, что проблемы большинства го-родов, в том числе ваших, свя-заны с качеством и доступно-стью жилья. Я считаю, что нуж-но делиться опытом о своём го-роде, совместно находить реше-ния. Также важно, что города из разных стран заинтересованы в сотрудничестве друг с другом, – рассказала представительни-

ца бизнес-ассоциации, руково-дитель африканской делегации 
Ан Кихью.После панельных дискус-сий и семинаров гости Ека-теринбурга объехали микро-районы Солнечный и Акаде-мический, поднялись на баш-ню «Исеть» и осмотрели «Ека-теринбург Арену». Итоги Все-мирного дня городов гости уральской столицы ещё под-водят. Между тем Правитель-ство России уже отреагировало на это событие: министр стро-
ительства и ЖКХ Владимир 
Якушев сообщил, что Все-
мирный день городов в Ека-
теринбурге стал толчком для 
развития нового сотрудни-
чества нашей страны с ООН. 

Поэтому уже сейчас Минстрой готовит меморандум о реали-зации программ ООН-Хабитат в российских городах. Подпи-сать документ в правительстве рассчитывают до конца года. Он также добавил, что по ито-гам 2019 года будет создан рей-тинг российский городов по уровню внедрения цифровых технологий.– Мы рассчитаем так назы-ваемый IQ городов – оценим, насколько цифровизировано городское пространство. Этот индекс синхронизируем с меж-дународными рейтингами, и в ООН-Хабитат уже согласились нам помочь. Российские города смогут посоревноваться. 

Вчера в Екатеринбурге прошли финальные бои 
соревнований на Кубок Вооружённых сил России 
по армейскому рукопашному бою, посвящённый памяти 
Героя Советского Союза Юрия Исламова. На протяжении 
двух дней во Дворце спорта «Уралочка» состязались 
команды из Центрального, Южного и Западного военных 
округов, Воздушно-десантных войск, Военно-Морского 
флота, военно-учебных заведений, а также спортивных 
клубов Екатеринбурга и Свердловской области. Красивую 
победу над омичом Евгением Тихоновым в финальном 
поединке этих соревнований одержал спортсмен 
Федерации армейского рукопашного боя Свердловской 
области Артём Полыгалов (на снимке он справа).
Младший сержант Юрий Исламов, в память о котором 
ежегодно проходят всеармейские соревнования по 
рукопашному бою, был призван в армию после окончания 
первого курса Свердловского лесотехнического института 
и проходил службу в разведывательном подразделении 
Ограниченного контингента Советских войск в Афганистане. 
31 октября 1987 года в бою у кишлака Дури разведгруппа, 
которой он командовал, была окружена превосходящими 
силами противника. После неравного боя получивший два 
ранения разведчик подорвал себя гранатой вместе с боевиками
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